Blauer 3itsch





Liebe Leser in Rhein-Berg,

im vergangenen Monat erreichte die AfD Rekordergebnisse bei Landtagswahlen in gleich drei Bundesländern: zuerst in Sachsen und Thüringen, dann in Brandenburg.

Besonders erfreulich: Unter jungen Leuten sind wir stärkste Kraft. Nur noch die Rentner retten die Altparteien vor dem sicheren Untergang.

Es bewegt sich etwas in Deutschland: Vor Jahren konnte man von Wahlergebnissen jenseits der 30 Prozent nur träumen, jetzt sind wir dort angekommen. Was heute in Sachen, Thüringen und Brandenburg passiert, werden wir auch bald bei uns in NRW sehen können.

Woran liegt das? Wir als AfD haben Antworten auf die drängenden Fragen unserer Zeit. Wir packen an, wo die Altparteien seit Jahren aus falscher Scham

wegschauen.

Was brennt Ihnen auf den Nägeln? Schreiben Sie mir gerne Ihre Meinung an wahlkreis@carloclemens.de – ich freue mich auf Ihre Nachricht!

Es grüßt herzlichst

Ihr Carlo Clemens MdL

LÖSUNGEN FÜR EXPLODIERENDE WOHNKOSTEN



Die Wohnkosten in Deutschland schlagen immer stärker zu Buche. Die Zahl derer, die kaum noch wissen, wie sie die Kostensteigerungen tragen sollen, wird immer größer. Um bis zu 26 Prozent stiegen die Wohnkosten in Deutschland - in nur zwei Jahren!

Darum brachte ich unter anderem einen Antrag für einen *Regelstandard*"Erleichtertes Bauen" ein, wodurch sich **Baukosten** nach Schätzungen um rund **25 Prozent** bezogen auf die bislang gebaute Praxis reduzieren lassen. <u>Das hilft dem dringend benötigten Wohnungsneubau.</u>

Ich erkläre, wie wir mehr Sozialwohnungen bauen können und jede Familie ein Heim findet:





ZAHL DES MONATS: SO STIMMT DIE JUGEND

SACHSEN 31 %
BRANDENBURG: 31 %
THÜRINGEN: 38 %

(Landtagsswahlen 2024, Altersgruppe: 16-24 J. - Quelle: Infratest Dimap)

Die Wahlergebnisse in Sachsen, Brandenburg und Thüringen stimmen auch uns in NRW hoffnungsvoll. Besonders der Blick auf die Stimmen der Jugendlichen zaubert mir ein Lächeln auf die Lippen: Die AfD erzielte in der Altersgruppe 16-24 Jahre überdurchschnittlich gute Ergebnisse. Rentner retten die Wahl der Altparteien.

Die Zukunft gehört uns!

Bergischer Streifzug

Die vierte Auflage meines Mitgliederformats "Bergischer Streifzug" fand diesmal in der benachbarten Chemiestadt Leverkusen statt. Die dortigen Kommunalpolitiker Yannick Noe (Fraktionsvorsitzender der AfD-Ratsfraktion) und Peter Morawietz (baupolitischer Sprecher und sachkundiger Bürger) führten uns durch die City C, die wohl größte Herausforderung der Stadtplanung in den nächsten Jahren. In den 1960er Jahren nach damaligen "modernen" städtebaulichen Prinzipien errichtet, gleicht es heute einer leergefegten Geisterstadt mit hässlicher Architektur.











Im Anschluss besuchten wir eine historische Arbeitersiedlung des allgegenwärtigen Chemiekonzerns Bayer. 1912 verlegte die Bayer-Farbenfabrik ihren Sitz in den heute zu Leverkusen gehörenden Ort Wiesdorf. Die Werkssiedlungen, die der Konzern für seine Mitarbeiter errichtete, wurden "Kolonien" genannt und stehen heute unter Denkmalschutz. Im Zuge dessen besuchten wir das bekannte Kolonie-Museum, in dem wir an einer eindrucksvollen Führung teilnehmen durften.

Wir beendeten den Streifzug in geselliger Runde und waren uns einig: Das war ein eindrucksvoller Tag!

Besucherfahrten in den Landtag

Ich lade Sie in den Düsseldorfer Landtag ein. Nutzen Sie die Gelegenheit, einer parlamentarischen Debatte beizuwohnen und mich sowie meine Arbeit kennenzulernen.

Wann?

14.11.2024 ab 12:00

Anmeldung unter:

landtag@carloclemens.de

Carlo Clemens MdL

Hauptstraße 211, Bergisch Gladbach Germany







Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie sich für den offiziellen Newsletter von Carlo Clemens MdL eingetragen haben.

<u>Deabonnieren</u>

